



**SANTÉ  
SOCIAUX**  
S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# **BASSMS Courrier**

**Paris, le 16 avril 2024**

À toutes et tous,

Le 29 février, la ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités a invité les partenaires sociaux à « *la reprise de la négociation CCNUE, avec la conclusion avant la fin du mois de novembre 2024 d'un accord portant a minima sur les classifications, les rémunérations et les congés, à défaut duquel chaque partie sera amenée à prendre ses responsabilités, s'agissant notamment de l'avenir des conventions collectives en vigueur ;* »

De ce fait, le temps presse à conclure un dossier ouvert depuis 3 ans, alors même que les pouvoirs publics se sont engagés dans l'accompagnement financier sur la base des propositions des partenaires sociaux (cf. accord Laforcade). Il est à craindre que les financeurs perdent patience.

Lors des CPPNI des 5 et 19 mars 2024, la CFDT Santé Sociaux a présenté une nouvelle proposition. Elle constitue un projet nouveau, comparativement à celui posé sur la table dès juin 2021 par la CFDT Santé Sociaux. C'est une proposition de compromis qui emprunte à la fois aux propositions d'AXESS et à la fois aux revendications indiquées par les autres organisations syndicales.

Aujourd'hui, il s'agit du seul texte sur la table soumis à la négociation et qui répond aux conditions fixées par les pouvoirs publics pour obtenir des financements afin de revaloriser les salaires de toutes et tous dans la BASSMS. Il est donc temps et urgent que les employeurs se saisissent du texte de la CFDT et que nous, partenaires sociaux, nous retournions rapidement vers l'État dans les semaines qui viennent afin de déterminer les financements qui doivent être accordés, sachant que les arbitrages budgétaires se jouent majoritairement durant l'été.

Nous demandons ainsi aux militants CFDT Santé Sociaux dans les entreprises d'aller à la rencontre de leurs collègues, des salarié-es, mais aussi de leur employeur pour présenter nos propositions. Il s'agit là de mobiliser l'ensemble des acteurs autour d'un projet ambitieux, à la hauteur des attentes des milliers de professionnels de la branche, qui ne peuvent plus se contenter des quelques miettes d'augmentation de salaire qu'on leur donne habituellement depuis des années au regard du décrochage avec la réalité des salaires pratiqués en France pour un travail qu'on dit pourtant essentiel.

Pour cela, la fédération propose les actions suivantes :

Le 15 avril 2024 : Conférence de presse de la fédération afin de rendre publiques nos propositions.



**SANTÉ  
SOCIAUX**  
S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

Du 15 avril au 15 mai 2024 :

- Les militants pourront lire une déclaration liminaire en CSE à l'adresse de leur employeur. Ils seront invités à prendre rendez-vous avec leur direction pour présenter les propositions CFDT Santé Sociaux.

Une déclaration liminaire, un dossier presse présentant le contexte et un dossier technique présentant les propositions CFDT Santé Sociaux sont mis à disposition.

- Les militants sont invités à se filmer en lisant un texte afin de réaliser une vidéo collective rappelant l'urgence de la période et en support à la mobilisation autour des propositions CFDT Santé Sociaux.

Une notice explicative et le texte à lire sont mis à disposition.

- Les adhérents seront invités par mail à rejoindre le groupe Facebook BASSMS de la fédération pour faire grossir notre visibilité. Les militants doivent aussi inviter l'ensemble des adhérents à rejoindre le groupe.

Une invitation en masse des adhérents sera envoyée par la fédération pour s'inscrire sur le [groupe des salarié-e-s – Secteur associatif social, médico-social, sanitaire](#)

À partir du 3 mai 2024 : La fédération mettra à disposition des militants les supports de communication à destination des salariés.

Durant la période, la fédération s'attellera à mettre en ligne rapidement les comptes rendus de réunion de négociation ainsi que des supports vidéo d'information.

Il faudra par ailleurs, au regard des avancées ou non, envisager une mobilisation aux moments stratégiques, à savoir avant l'été et à l'automne.

Vous pouvez retrouver l'ensemble des éléments et document sur le site tout public de la fédération, ainsi que sur l'extranet (BASSMS → Dossier → mobilisation propositions CFDT Santé Sociaux).

Parce que nos collègues, nos camarades sont celles et ceux qui, chaque jour, donnent le meilleur d'eux-mêmes pour donner ce que la société a de meilleur : la solidarité, l'entraide, la bienveillance, le prendre soin, toute la richesse des liens qui font qu'une société tient et peut vivre ensemble. Il est temps pour toutes et tous d'avoir aussi droit au meilleur, de rendre espoir, de réenchanter un secteur tout entier, de mettre des paillettes dans leur travail et sur leur fiche de paie.

Mobilisons-nous !

Syndicalement,

**Benjamin VITEL**

Secrétaire National